

VICTORIA

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PARTIDO EN LA ISLA DE LA JUVENTUD



En esta edición circula el suplemento

La caída que dio vida



2

Una industria que abrió camino

Condena que se multiplica

4

Popular evocación a FIDEL



(Más fotos e informaciones en las páginas tres y cuatro)



Meteoro 2019 este fin de semana

Archivo
Por Pedro Blanco Oliva

Con el fin de fortalecer las capacidades del territorio para enfrentar huracanes de gran intensidad, sismo, sequía y eventos de desastres de origen sanitario se desarrollará este sábado y domingo el Meteoro 2019.

El ejercicio tiene entre sus propósitos principales la puntualización por los

órganos de Dirección y Mando de las medidas previstas en cada etapa en los planes de reducción de desastres a todos los niveles. También posibilitará la preparación y cohesión de trabajo de los órganos, grupos y subgrupos del Consejo de Defensa Municipal, y precisará el Sistema de Comunicaciones para el aviso y orientación a la población.

Para el día 18 solo serán movilizados los órganos de Dirección y Mando, mientras que el domingo 19 participará toda la población con actividades prácticas.

Sobresalen el desmonte de casas de cultivo de tabaco, molinos de viento y máquinas de riego, la protección de los alimentos y preservación de computadoras y recursos susceptibles de ser dañados, además de otras que garantizarán la salvaguarda de las personas y materiales de todo tipo.

Yesmani Vega Ávalos
Por Yuniesky La Rosa Pérez

Viajero se expande a Micro 70

La Unidad Empresarial de Base (UEB) Viajero Isla de la Juventud inauguró este miércoles 15 de mayo una oficina comercial para la venta de boletines ubicada en la sede del Instituto de Perfeccionamiento de Estudios Laborales (Ipel) en el Consejo Popular Micro 70, en Nueva Gerona.

Niurka Pérez Tamayo, jefa del Departamento Comercial de la entidad, precisó que la feliz idea, que se comenzó a ejecutar desde el 2018, tiene como propósito acercar y facilitar el servicio a los residentes de ese y otros barrios que están entre los más poblados en la capital pinera.

Agregó que surgió a partir de planeamientos, solicitudes y sugerencias de los propios habitantes de

esa demarcación, trasladados a la dirección de la UEB por la presidenta de dicho Consejo Popular como uno de los temas más recurrentes en los estados de opinión y encuestas de Viajero.

El establecimiento cuenta con dos taquillas de venta y una capacidad para 14 clientes sentados en el salón, dos en los ventanillos y 12 en los asientos de espera. Sin embargo, ahora solo labora un expendedor, mientras se aseguran condiciones para la segunda taquilla.

Se trabaja en horario similar al resto de las oficinas, de lunes a viernes de 8:30 a.m. a 4:00 p.m., y sábados de 8:30 a.m. a 11:30 a.m., incluyendo el horario de almuerzo del vendedor, hoy en es-

tudio en función de mantener las ventas y la calidad del servicio.

Según explicó José Luis Sánchez Gamboa, expendedor de boletines de la nueva oficina, allí se ofertan las mismas facilidades que en el resto de las agencias: venta de boletines de ferrocarril, ómnibus nacionales y transporte marítimo.

El ciclo de venta es similar, las idas, en este caso desde Nueva Gerona hasta el destino final o de La Habana al destino final, con 90 días de antelación, mientras los regresos desde un destino hasta La Habana o hasta la Isla, con 105 días, al tiempo que los trenes se expende con un ciclo de cinco días antes de la fecha de salida.

(Continúa en página cuatro)

